

# Dandim Cilacap Hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama

Updates - [CILACAP.INDONESIASATU.ID](http://CILACAP.INDONESIASATU.ID)

Apr 2, 2022 - 05:40



Cilacap - Komandan Kodim (Dandim) 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P menghadiri acara Pelantikan dan pengambilan Sumpah Jabatan pejabat pimpinan tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Cilacap yang dipimpin oleh Bupati Cilacap H.Tatto Suwanto Pamuji, bertempat di Pendopo Wijayakusuma Sakti Kabupaten Cilacap Jln. Sudirman No. 32, Cilacap, Jumat

(01/04/2022).

Hadir dalam acara tersebut antara lain, Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji, Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman, S. STP., MSI, Dandim 0703/Cilacap Letkol Inf. Andi Afandi, S.I.P, Kapolres Cilacap AKBP. Eko Widianoro, S.I.K., M.H, Pasprogar Lanal Cilacap Mayor Laut (S) Slamet, Kepala Kejaksaan Cilacap Sunaryo, SH., M.H, Ketua Pengadilan Negeri Cilacap Hendri Tobing, S.H., M.H, Ketua Pengadilan Agama Cilacap Drs. Muhammad Ihsan, M.H, Ketua DPRD Cilacap Taufik Nurhidayat, Pejabat lama Sekda Kab. Cilacap Drs. Farid Ma'ruf, S.T., M.M, Pejabat baru Sekda Cilacap Awaludin Muuri, AP,.M.M, para asisten Sekda Cilacap, Kepala OPD Kab. Cilacap dan tamu undangan lainnya.



Adapun pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan pejabat Sekretaris daerah, Pejabat Lama Drs. Farid Ma'ruf, S.T., M.M memasuki masa Purna Tugas dan digantikan pejabat Sekda Baru Awaluddin Muuri, AP,.M.M. Kedua, Pejabat Kepala Dinas pertanian Lama Supriyanto SP. MP digantikan pejabat Baru Ir. Susilan.

Dalam sambutan yang disampaikan oleh Bupati Cilacap H. Tatto Suwanto Pamuji mengucapkan selamat dan sukses kepada Awaluddin Muuri, AP, MM. yang telah dilantik dan diambil sumpahnya sebagai Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap dan Saudara Ir. Susilan sebagai Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Cilacap.

"Semoga kepercayaan ini, menjadi motivasi saudara dalam mencurahkan segala daya dan upaya, tenaga, pikiran dalam membangun dan memajukan Kabupaten Cilacap tercinta. Harapan saya ini tidaklah berlebihan, karena Sekretaris Daerah harus bisa mewujudkan Tata kelola pemerintahan Kabupaten Cilacap secara profesional, transparan dan berorientasi pada pelayanan," ucapnya.

Lebih lanjut, Perlu dipahami pula, jabatan Sekretaris Daerah merupakan jabatan penting dan strategis, karena selain jabatan tersebut adalah Jabatan Karier Tertinggi dalam Birokrasi Pemerintah Daerah, posisi Sekretaris Daerah berfungsi sebagai motor penggerak, pusat koordinasi, integrasi dan sinkronisasi, sumber inspirasi dan inovasi, serta simpul utama pelaksanaan pengawasan dan evaluasi

serta pembinaan terhadap seluruh Perangkat Daerah di Kabupaten Cilacap.



"Saya ingatkan juga, bahwa sebagai Pejabat ASN tertinggi di tingkat Pemerintah Kabupaten, Sekda adalah muara akhir dari proses administrasi seluruh perangkat daerah Kabupaten, baik dalam kerangka administrasi umum, kepegawaian, keuangan dan perlengkapan, juga dalam proses perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan," tandasnya.